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REQUERIMENTO Nº 620/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
operação  “cata-trecos”  que  ocorria 
periodicamente  em  bairros  do 
município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que munícipes vem procurando este vereador 
frequentemente, buscando informações quanto à operação “cata-trecos”, que 
ocorria periodicamente no município;

CONSIDERANDO  que  muitos  desses  munícipes  alegam,  não 
possuir veiculo para se deslocar ao eco ponto para descarte do material que 
acumulam em suas residências;

CONSIDERANDO que  vivemos  momentos  críticos  em relação 
dengue, e, grande parte desses materiais também são propícios a criadouros;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Está  previsto  alguma  operação  “cata-trecos”  no  primeiro 
semestre desse ano? E durante o ano de 2013?

2º)  Porque  até  o  momento não  aconteceu  nenhuma operação 
desse tipo?

3º) Demais informações que julgar pertinente.

Justificativa:
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Vivemos  um  momento  em  que  qualquer  local  propicio  a 
proliferação  do Aedes Aegypti  deve  ser  eliminado,  a  população  cobra  isso 
frequentemente.  Professores  ensinam  alunos  que,  por  sua  vez  dão 
verdadeiras aulas em casa sobre o controle da doença. A falta da operação 
“cata-treco” vem preocupando moradores, principalmente da região periférica 
da cidade.

Este  vereador  entende  que,  se  cada  um  fizer  sua  parte,  ao 
menos amenizaremos as consequências. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de maio de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


